



LIEBE MITGLIEDER

lassen Sie mich in unserer letzten TEV-Zeitung in diesem Jahr einen kurzen Rückblick auf unseren Tennissommer geben.

Zum Ende der Saison ist es Tradition, dass sich der TEV noch einmal von seiner besten Seite zeigt. Zu den 4 Turnieren am ersten und zweiten September-Wochenende konnten wir erneut viele Gäste auf unserer Anlage begrüßen. Im Fokus stehen zweifellos die Twerdy Open, unser Jugendturnier, das in diesem Jahr zum 8. Mal ausgerichtet wurde. Mit 125 Teilnehmern ist das Datum ein fester Bestandteil im Terminkalender vieler Spielerinnen und Spieler geworden. Für die LK-Turniere im TEV gilt gleiches; und wie in jedem Jahr übersteigen die Anmeldungen die verfügbaren Plätze.

Bei perfekten Außenbedingungen spielten 12 gemeldete Paarungen am 21. September unsere interne Mixed-Meisterschaft aus. Ein absolut unterhaltsamer und geselliger Tag!

Über unser Projekt der Tennishallenerweiterung wird im Verein viel gesprochen. Ich möchte Ihnen vor der kommenden Hauptversammlung im März 2020 den Stand unserer Planungen kurz darlegen, um Spekulationen nicht „ins Kraut schießen zu lassen“.

Peter Seibold und ich hatten Mitte September einen Termin bei der Firma Holzbau Walser in Bad Schussenried. Die Firma Walser bietet schlüsselfertig gebaute Tennishallen im Passivhausstandard an. Wir werden im 4. Quartal einen Vorschlag mit Kostenschätzung für das Bauvorhaben einer neuen Dreifeldhalle erhalten. Im 4. Quartal 2019 und im ersten Quartal 2020 soll dann eine Prüfung der Machbarkeit intern und mit der Stadt Fellbach erfolgen.

Wir haben uns im Vorstand bereits jetzt auf einen Termin für die Jahreshauptversammlung 2020 verständigt. Bitte merken Sie sich den 13. März 2020, 19.30 Uhr für die Versammlung im TEV vor. Eine gesonderte Einladung erfolgt selbstverständlich satzungsgemäß schriftlich.

Wir möchten Ihnen das Projekt, sofern eine Machbarkeit gegeben ist, vor der JHV im Rahmen eines Informationsabends eine Woche vorher vorstellen. Bitte notieren Sie sich den 06. März 2020, 19.00 - 21.00 Uhr. Eingeladen sind alle interessierten Mitglieder !

Ihr/Euer Frank Marschner

Weißwurstessen, Hüttengaudi – frei nach dem Motto – Was ihr wollt!

Wie bringe ich denn alle unter eine Decke, unter einen Nenner, in einen Topf oder an einen Tisch? Das ist eine gute Frage! Heiß diskutiert, lange bedacht, wohl überlegt und am Ende wurde das Ei des Columbus gefunden!



Wir starten in diesem Jahr etwas früher um 18:00 Uhr zum traditionellen Weißwurstessen bei zünftiger Musik. Gemütlich und von der Lautstärke so,



dass sich alle unterhalten können – so wird der Abend eingeläutet.

Frei nach dem Motto, je später der Abend umso überraschender die Gäste, startet ab 21:30 der ultimative Schlagerabend mit unserem geheimen Star-gast! Dann geht es ab! Und das geht wirklich auf

die Ohren, in die Beine und bringt euch absolut in Stimmung! Hier wird es laut – und dennoch – ich schätze es wird allen gefallen!

Ich zähle auf euch! Jung, alt, mittelalt, älter, groß, klein, Mannschaftsspieler, Breitensportler, Hob-byspieler, gelegentlich Spieler, Zuschauer, Partner, Freund, Freundin, Frau, Mann, ... wer immer kann und Lust hat ist herzlich willkommen!

Ich zähle auf euch

Ancilla Löhle

Jugendclubmeisterschaften 2019

Bei den diesjährigen Jugendclubmeisterschaften des TEV Fellbach haben über dreißig Kinder und Jugendliche teilgenommen. In den Kategorien „Kleinfeld U 8“, „Midcourt U 10“, „Kids-Cup U 12“, „Mädchen“, „Knaben“, „Juniorinnen“ und „Junioren“ gab es Pokale, Gutscheine, Medaillen und Urkunden zu gewinnen.



Bei bestem Tenniswetter wurden die Clubmeister am 14./15. September ermittelt.

Schon bei unseren Jüngsten gab es jede Menge toller Ballwechsel. Am Ende wurde Hanna Burkert Clubmeisterin, Lion Moradian belegte den zweiten Platz.

Beim Midcourt U 10-Wettbewerb setzte sich am Ende Angelo Frau verdient durch und gewann das Finale gegen Laura Zerweck 4:0, 4:0!

Ebenfalls mit 4:0, 4:0 gewann Marilena Mpairami-dou souverän im Kids-Cup-Finale gegen Rouven Kaiser!



Herzliche Einladung zum traditionellen

Weißwurstessen

am 22.11.2019 – Beginn 18:00 Uhr

...begleitet mit zünftiger Akkordeonmusik...

...wir haben natürlich für alle ein Programm...

Ab 21:30 geht die mega Schlagerparade mit
Überraschungsgast ab...

... das geht auf die Ohren, in die Beine und auf die
Tische!!!

Also macht euch bereit – meldet euch an!
Schnürt die Dirndl, schwingt euch in die Lederhose,
oder kommt wie ihr wollt!
...alles ist möglich...

Ab geht es zur **Hüttengaudi**
am 22.11.2019 – ab 21:30 Uhr





Bei den Mädchen belegte Lara Schmolke nach einem hart umkämpften 5:7, 7:5, 10:6 im Matchtiebreak den ersten Platz, Vizemeisterin wurde ihre Finalgegnerin Ajla Ljubijancic.

Bei den Knaben wurde der Sieger ebenfalls im Matchtiebreak ermittelt. Hier setzte sich letztendlich Aaron Burkert (s. Bild) mit 1:6, 6:0, 10:2 gegen Ben Mergenthaler durch.

Bei den Juniorinnen gewann Jennifer Pfäfflin das Finale gegen Paulina Deifel mit 6:0, 6:0 und darf sich über einen weiteren Siegerpokal freuen!

Bis ins Finale des Juniorenwettbewerbs schaffte es unser 10-jähriges Nachwuchstalent Nicolas Pfäfflin. Das Endspiel gewann Laurin Andratsch mit 6:1, 6:4 und darf sich jetzt Jugendclubmeister nennen!

Am Ende bekamen alle Teilnehmer eine Medaille und eine Urkunde überreicht. Die Finalteilnehmer durften sich zusätzlich über einen Pokal und einen Gutschein für Armin Mautes Sportshop freuen!

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei den Eltern unserer Jüngsten, die fleißig als Schiedsrichter im Einsatz waren und ihren Job wirklich gut gemacht haben. Ebenfalls gilt mein Dank den Trainern Armin Maute und Ralf Bernhard für die Durchführung unserer Jugendclubmeisterschaft 2019!
Bernhard Kaiser



TERMINE · INFOS

22. November 2019

18.00 Uhr – Weißwurstessen

22. November 2019

21.30 Uhr – Hüttengaudi mit Überraschungsgast

8. Dezember 2019

13 - 16 Uhr – Kids-Weihnachtstennis

6. März 2020

19.00 Uhr – Infoabend Tennishallenerweiterung

13. März 2020

19.30 Uhr – Jahreshauptversammlung

Unser Clubrestaurant ist vom 21. Dezember 2019 bis 6. Januar 2020 geschlossen.

Der TEV musste Abschied nehmen von seinen langjährigen Mitgliedern

Dr. Fritz Knappenberger

er verstarb am 15. September 2019 im Alter von 82 Jahren. Er war 45 Jahre Mitglied beim TEV und von 1980 bis 1992 im Vorstand Beirat für Sonderaufgaben.

Gerhard Laipple

er verstarb am 3. Oktober 2019 im Alter von 85 Jahren. Er war 57 Jahre Mitglied beim TEV.

Wir trauern mit den Angehörigen und werden uns immer dankbar an die Verstorbenen erinnern.

IMPRESSUM

Anschrift: Tennisverein Rot-Weiß Fellbach e.V.
Kienbachstraße 21, 70734 Fellbach
Telefon: 0711 / 58 25 29
Fax: 0711 / 540 46 29
E-Mail: info@tev-fellbach.de
Internet: www.tev-fellbach.de · (TEV-Zeitung im Internet)
Redaktion: Frank Marschner und Mitglieder des TEV
Gestaltung: Thomas Rieger · Rieger & Partner
Produktion: Doris und Max Müller · Müller Prints